



Listen to this article





# ISRAEL



Biblia Torah Viviente

## CUMPLIMIENTO DE LAS PROMESAS DE ELOHÍM A ISRAEL

### YOM HA'ATZMAUT

Día de la Independencia de Israel

¿Que día festivo es hoy?

- Día de la Independencia de Israel, celebrado en memoria de la proclamación de David Ben-Gurion de la creación de un estado judío independiente el 14 de mayo (5 de Iyar) de 1948.

El día anterior es Yom HaZikaron) - el Día del Recuerdo de los caídos en las guerras de Israel y las víctimas del terror.

La festividad se celebra el 5 de Iyar según el calendario judío. Pero para evitar quebrantar el Shabat, ambas fechas se pueden cambiar 1 o 2 días, porque Yom Haatzmaut nunca cae en viernes, sábado y domingo.

Aunque Yom Ha'atzmaut es una fiesta secular para el Estado de Israel, nos recuerda la lealtad de Elohím hacia Su pueblo y que todas las promesas de Elohím hechas en las Escrituras se cumplirán con toda seguridad.

\_ La promesa de una reunión de su pueblo de todos los confines de la tierra

Is-leshaiah 11:11-12

[11]Asimismo acontecerá en aquel tiempo que יהוה Adonái alzaré otra vez su mano para recobrar el remanente de su pueblo, que permanece en Ashur, Mitsraim מִצְרַיִם, Patros, Etiopía, Eilam, Shinar, Hamat y en las islas del mar.

[12]Alzaré un estandarte ante las naciones, congregará a los desterrados de Israel יִשְׂרָאֵל, y juntará a los dispersos de lehudáh יְהוּדָה de los cuatro confines de la tierra.

Sof-Tzefanyah 3:20

[20]Y sus enemigos serán avergonzados en ese tiempo; cuando Yo trate bien con ustedes y en ese tiempo que Yo los reciba, y Yo los haré objeto de honor y alabanza entre todos los pueblos de la tierra - cuando vuelva de regreso tu cautividad de delante de ti," dice Adonái יהוה.

Ez-lejezqel 36:24-28

[24]Porque Yo te recogeré de entre las naciones, te reuniré de todas las tierras, y te regresaré a tu propia tierra.

[25]Entonces Yo rociaré agua limpia sobre ti, y tú estarás limpio; Yo te lavaré de toda tu inmundicia y de todos tus ídolos.

[26]Yo te daré un nuevo corazón y pondré un nuevo Ruaj dentro de ti; Yo sacaré tu corazón de piedra de adentro de tu carne y te daré un corazón de carne.

[27]Yo pondré Mi Ruaj dentro de ti y causaré que vivas por mi Toráh, que camines en mis ordenanzas y guardes mis juicios y los hagas [obedezcas].

[28]Morarás en La Tierra que Yo di a tus padres. Tú serás mi pueblo, y Yo seré tu Adonái יהוה.

### \_ La Promesa del Regreso de la “Tierra del Norte”

Jer-Irmiah 3:18

[18]En aquellos días, la casa de lehudáh יהודה habitará junto con la casa de Israel ישראל; ellos vendrán juntos de las tierras del norte a La Tierra que Yo di a sus padres como herencia.

Jer-Irmiah 23:7-8

[7]”Por lo tanto,” dice Adonái יהוה, “El día vendrá cuando la gente ya no jure: ‘vive Adonái יהוה, quien sacó a los hijos de Israel ישראל de la tierra de Mitsraim ’, מִצְרַיִם,

8]]sino: ‘Vive Adonái יהוה, quien trajo a toda la zera de la casa de Israel ישראל de la tierra del norte’ y de todos los países donde los dispersó, y los ha restaurado a su propia tierra.”

Zac-Zejariáh 2:6

[6]”¡Arriba!” Dice Elohím, “¡Muévete Tziyon! ¡Huye de la tierra del norte! Porque Yo te dispersé como los cuatro vientos del cielo,” dice Elohím.

Algunos comentaristas modernos argumentan que “la tierra del norte” es el territorio de la antigua Unión Soviética.

### \_ La promesa de vincular el retorno de los judíos al arrepentimiento en la dispersión

Dt-Devarim 30:1-3

[1][Aliyá 4] “Cuando el tiempo llegue que todas estas cosas caigan sobre ustedes, ambas la bendición y la maldición que yo les he presentado delante de su rostro; y ustedes estén allí entre las naciones cuales Adonái su Elohím los ha dispersado; entonces, al fin, ustedes empezarán a pensar lo que les ha sucedido;

[2]y regresarán a Adonái su Elohím y prestarán atención a lo que El ha dicho, que será exactamente lo que les estoy ordenando hacer hoy - a ustedes y sus hijos, con todo su corazón y todo su ser.’

[3]En ese punto, Adonái su Elohím revertirá el exilio de ustedes y les mostrará misericordia; El regresará y los recogerá de entre todos los pueblos a los cuales Adonái su Elohím los esparció.

El nacimiento del movimiento sionista coincidió históricamente con el nacimiento del movimiento mesiánico: el regreso del pueblo judío a su Mesías Yeshua.

\_ Una promesa para restaurar una nación de las cenizas

Ez-lejezqel 37:10-12

[10]Así que profeticé como fui ordenado, y el aliento vino a ellos, ¡y vivieron, y se pararon sobre sus pies, una gran congregación!

[11]Entonces me dijo: “¡Ben-Adam! estos huesos son la casa entera de Israel ישראל; y ellos están diciendo: ‘Nuestros huesos se han secado, nuestra esperanza se fue, y somos completamente cortados.’

[12]Por lo tanto profetiza; diles que Adonái יהוה, Elohím dice: ‘¡Mi pueblo! Yo abriré sus sepulturas y haré que se levanten de sus sepulturas, y Yo los traeré a La Tierra de Israel ישראל.

La Declaración de Independencia de Israel se firmó después de 19 siglos de exilio y persecución y 3 años después del Holocausto, que mató a 6 millones de judíos.

\_ La promesa de la restauración del estado en un día

Is-leshaiah 66:7-9

[7]Antes de que estuviese de parto, ella dio a luz; antes de que vinieran sus dolores, parió un hijo varón.

[8]¿Quién ha oído semejante cosa? ¿Quién alguna vez ha visto semejantes cosas? ¿Nacerá un país en un día? ¿Nacerá toda una nación de una vez? Porque tan pronto Tziyon tuvo dolores de parto, de una vez dio a luz a sus hijos.

[9]¿Dejaría Yo al bebé romper y no nacer? Pregunta Adonái יהוה. “¿Podría Yo, que causo el nacimiento, cerrar la matriz? Pregunta tu Adonái יהוה.

\_ La promesa de la restauración de Jerusalén y la plenitud de los gentiles

Is-leshaiah 62:6-7

[6]Sobre tus muros, oh Ierushalaim ירושלים, he puesto guardas; todo el día y toda la noche no callarán jamás. Los que os acordáis de Adonái יהוה, no ceséis,

[7]ni a Él le deis tregua, hasta que confirme y ponga a Ierushalaim ירושלים por alabanza en la tierra.

Lc-Hilel 21:24

[24]Algunos caerán al filo de la espada, otros serán llevados a todos los países de los Goyim;

y Ierushalaim יְרוּשָׁלַיִם será pisoteada por los Goyim, hasta que el tiempo de los Goyim haya terminado. Is 5:5; 63:18; Dan 8:13; Ro 11:25; Ap 11:2

Ro-Romanyim 11:25

[25]Pues, hermanos, quiero que ustedes entiendan esta verdad que Adonái יהוה había antes ocultado, y ahora la ha revelado, para que no se imaginen que saben más de lo que en verdad saben. Es el endurecimiento, que a tal grado ha caído sobre Israel ישראל hasta que los de las naciones hayan entrado en la totalidad; Gen 48:1; Lc 21:24

\_ Promesas de bendiciones

Hay muchas promesas de bendiciones para el Israel restaurado, algunas de las cuales ya se han cumplido o se están cumpliendo ante nuestros propios ojos, tales como:

Is-Ishaiah 61:4

[4]Ellos reconstruirán las ruinas antiguas, restaurarán lugares destruidos hace tiempo; renovarán las ciudades desiertas, destruidas hace muchas generaciones.

• Is-Ishaiah 35:1

[1]Se alegrarán el desierto y la tierra seca; el Aravah se regocijará y florecerá como los lirios.  
- Los israelitas han plantado millones de árboles y exportan productos agrícolas por todo el mundo.

• Is-Ishaiah 60:5

[5]Entonces verás y temerás, tu corazón se asombrará y se engrosará con delicia; porque las riquezas del mar serán traídas a ti, la fortuna de las naciones y pueblos y de manadas de camellos vendrán a ti.

- después del año 2000, se descubrieron varios yacimientos de gas frente a las costas de Israel.

\_ ¿Qué hacer en este día como creyentes en Yeshua?

El día de la Independencia, no es solo un tiempo para recordar la fidelidad de Elohim a Su pueblo y la verdad de toda la Escritura, sino también una buena ocasión para:

- bendecir a Israel y a sus habitantes de todas las nacionalidades y en todas las naciones;
- Pedirle al Elohim de Israel que proteja a Israel de los enemigos externos e internos, confiando en Su promesa de que “ninguna arma hecha contra ellos prosperará”;

Is-leshaiah 54:17

[17]Ninguna arma forjada prevalecerá contra ti. En la corte refutarás toda acusación, y tus adversarios serán condenados. Esta es herencia de los siervos de Adonái יהוה; la recompensa por su rectitud viene de mí," dice Adonái יהוה.

Pide a Yeshúa "paz para Jerusalén>>

Sal-Tehilim 122:6

[6]Oren por Shalom en Ierushalaim יְרוּשָׁלַיִם; y que sean prosperados los que te aman. Recordando que la verdadera paz (shalom) sólo puede ser traída a esta tierra por el Rey Shalom - Mesías Yeshua.

- Oremos para que el pueblo judío acepte a Yeshua como su Mesías y Rey.

ORACIÓN INTERNACIONAL POR LA SALVACIÓN DEL PUEBLO JUDÍO

ULTIMO DOMINGO DE CADA MES 12 HORAS CONTINUAS

TELEGRAM [t.me/bibliatoraviviente](https://t.me/bibliatoraviviente)

**TORAH VIVIENTE**